

Rolf Fischer:

Gute Weihnachtsbotschaft: Raum der Stille im Landtag wird Realität!

Für Rolf Fischer, kirchenpolitischer Sprecher der SPD-Fraktion und Initiator eines „Raumes der Stille“ im Landtag, hat sich bereits vor Weihnachten ein Wunsch erfüllt:

Seit einiger Zeit bemühe ich mich um die Einrichtung eines „Raumes der Stille“ im Schleswig-Holsteinischen Landtag. Wo oft, lange und laut geredet wird, sollte auch die Chance zum Schweigen sein. Abgeordnete, Mitarbeiter oder Besucher können sich zurückziehen, eine Andacht feiern oder auch nur ein Gebet sprechen. Ein Moment der Besinnung hilft auch vor wichtigen Entscheidungen.

In einem aktuellen Brief von Landtagspräsident Kayenburg bestätigt er mir, dass jetzt in Gesprächen mit Vertretern der Kirchen die konkrete Umsetzung vorbereitet wird. Dafür gilt dem Landtagspräsidenten, der die Idee unterstützt, großer Dank! Das ist für uns, die einen solchen Raum wollen, eine gute Weihnachtsbotschaft. Der „Raum der Stille“ soll für Mitglieder aller Kirchen und Religionsgemeinschaften nutzbar sein und folgt Vorbildern wie z. B. dem Bundestag.

Ich freue mich, dass uns auch aus anderen Landtagen, zum Beispiel Nordrhein-Westfalen, Anfragen erreichen und dort ebenfalls über die Einrichtung eines solchen Raumes nachgedacht wird.